



LA VIDA DE LOS OTROS EMILIA LANDALUCE

EL BRINDIS DE MORANTE DE LA PUEBLA A GARCÍA-TREVIJANO

En el callejón de Las Ventas con Dragó, Morante de la Puebla, el doctor Macaya y don Antonio García-Trevijano. No sé si lo saben [hay un vídeo que circula por ahí] pero el maestro de la Puebla del Río es un ferviente *trevijanista* o *trevijaner*, como denominan a los más modernos partidarios del Movimiento de Ciudadanos hacia la República Constitucional. El torero cuenta que le descubrió "haciendo *zapping*" en Youtube. ¿Por qué le admira? "Aprecio su verdad", explica. "¿Pese a lo de Guinea?", le replica Trevijano. "Yo no conocí esos tiempos de difamación. Es que no he encontrado ningún hombre que como él (por don Antonio) explique las cosas tan claras". ¿Y eso no es un poco incompatible con brindar toros al Rey Emérito [al monarca titular no se le ve por los cosos]? "Nada hay incompatible", explica don Antonio. "Yo tuve una relación muy estrecha con Don Juan que solía decirme: 'Y pensar que la única persona que siempre me ha sido leal es republicano...'"

Casualmente, a pocos metros, estaban Adolfo Suárez Yllana junto a Bieito Rubido, director de ABC. Un poco más allá: el Rey Juan Carlos. El Emérito había ido acompañado de la Infanta Elena y su sombrero. ¿Se acuerdan del año pasado? "Elena cógete el sombrero que nos vamos a los toros". Pero antes... a comer huevos con morcillas al Landa. Hacén bien.

Le pregunto a Don Antonio por la singular circunstancia (entre el Rey y el hijo de Suárez) en el casi 40 aniversario de las primeras elecciones. "Yo por su-

puesto que no voté en 1977. Yo no he votado nunca. La última vez que me vi con Juan Carlos fue porque me invitaron a comer en el Club 31. Él estaba allí con la Reina y el marqués de Mondéjar. Yo llegué un poco tarde y ellos se dedicaron a saludarme de mesa a mesa mientras en el restaurante daban vivas al sucesor. No me levanté pero al final vino Juan Carlos. 'Antonio, ¿no me vienes a saludar?'. Le extendí la mano pero me quedé sentado: 'Yo le doy la mano al amigo pero no al sucesor...'. Y esa fue la última vez que nos vimos... hasta hoy". El Rey Juan Carlos miró hacia el callejón un par de veces...

Morante de la Puebla está muy interesado por la Historia de España; sobre todo la Guerra Civil cuyos detalles, como demuestra en el callejón, conoce bastante bien. El torero dejó de estudiar después de acabar primaria. Pero sus inquietudes iban más allá. Internet sirvió a la causa cultural y a la difusión del movimiento trevijanista. Don Antonio puntualiza que la relación entre toreros y los pensadores ha sido siempre una constante. Domingo Ortega y Ortega y Gasset; Juan Belmonte con Sánchez Mejía y Lorca y otros tantos; Dominguín y Picasso... Y en eso nos cuenta un episodio sobre Bárbara Rey.

El día que Morante dio con los vídeos de Trevijano, se quedó cautivado. [Eso nos pasa a todos]. Desde entonces, le ha visitado varias veces. Le comento a don Antonio lo difícil que es encontrar *Ateísmo estético*, su tratado de Arte. "Pues mi mujer me lo regaló por Navidad", dice Morante. En eso salió Cayetano Rivera. Trevijano comenta las buenas hechuras del torero pero... "Fijaos, tiene las pantorrillas muy arqueadas hacia detrás... por eso anda con los talones. Una pena".

El próximo 17 de junio, corrida de Toros Cultura, torea Morante, Cayetano y el triunfador de San Isidro, honor al que de momento parece postularse Ginés Marín. Don Antonio dice que Morante le brindará un toro. "Y vamos a recuperar una tradición que es que yo le devuelva la montera con mil pesetas". Alguien hace el chiste que cualquiera de ustedes se puede imaginar respecto a Don Juan Carlos haciendo algo similar: "Cuando yo era notario en Granada, los novilleros siempre me brindaban los toros para que les diera 500 pesetas", recuerda Trevijano.

Y ahora: la cuestión. Si el Rey asiste a los toros el próximo día 17, ¿qué hará cuando Morante le brinde un toro al líder republicano? Al diestro de La Puebla le importa poco lo que digan. Por eso el miércoles se fue al Site para enterarse de cómo insultaban a los toreros.



MORANTE DE LA PUEBLA

CAYETANO RIVERA

GARCÍA-TREVIJANO

DON JUAN CARLOS

JAVIER LÓPEZ MADRID pasa más tiempo en España de lo que se piensa. Sobre todo porque Silvia Villar Mir, su mujer, no está instalada en Londres, ciudad a la que se mudó él en enero para estar más alejado de sus problemas judiciales. El pasado lunes, este detective se lo encontró entrando en las Torres de Colón. El yerno de Villar Mir se dirigió a la zona de los restaurantes.

CLARA LAGO sigue haciendo su vida en el centro de Madrid. Pese a que a la actriz no le gusta que le pidan fotos por la calle, como contó durante una visita a *El Hormiguero*, el pasado jueves se arriesgó a sufrir un baño de masas a cambio de hacer un plan en familia. Este detective se la



EL DETECTIVE DE LA OTRA

encontró cenando en una de las terrazas de la plaza del 2 de Mayo junto a unos amigos y familiares. No estaba con ellos Dani Rovira.

CHARLY TORRETTA está cada día más integrado en el universo Inditex.

Tanto, que el pasado jueves ocupó junto a Marta Ortega el *front row* del desfile de Massimo Dutti. La *zarzuela* solía acudir sola a este tipo de actos de trabajo cuando estaba casada con Sergio Álvarez.

FONSI NIETO y su mujer, Marta Castro, no han variado mucho la rutina de su día a día tras convertirse en marido y mujer. Este detective se los encontró desayunando el pasado jueves en el restaurante Chacolí, situado en el

Centro Comercial Zoco de Pozuelo de Alarcón, Madrid. En el mismo centro comercial y a la misma hora desayunaba en soledad Michel González, ex futbolista del Real Madrid y entrenador del Málaga.

RICHARD GERE y su novia, Alejandra Silva, están en Madrid promocionando la película *Norman, el hombre que lo conseguía todo*, cuyos beneficios irán a parar a una fundación. El actor y la gallega estuvieron cenando en el restaurante Albertina, situado en la calle Alberto Alcocer de Madrid.

TAMARA GORRO estuvo el pasado 29 de mayo en el restaurante Copa de Balón con una amiga.

Siga todos los días en Twitter a este detective: @detectivedeloc También el de L.O.C @laotraonica